



SOUTIEN PSYCHO-SOCIAL AUX ENFANTS DES QUARTIERS DEVASTES



Association soutenue

Himaya Daeem Aataa

Localisation

La Quarantaine, Rmeil,
Gemmayzé & Mar
Makhaël

Personne en charge

Jeanne Frangieh
Directrice

Durée du projet

8 mois (Septembre 2020
– Mai 2021)

Contribution
Fondation de
France

20 000 euros
(28%)

Dernière actualisation

Novembre 2020

Contact

Solidarité Liban
01 44 21 31 00
urgences@fdf.org

fondationdefrance.org

Le projet

L'Association Himaya Daeem Aataa (HDA) souhaite apporter son soutien aux enfants des quartiers dévastés de Beyrouth, en leur proposant des activités aptes à alléger le traumatisme qu'ils ont subi le 4 août 2020. 200 enfants identifiés par des ONG, par les services de la municipalité de Beyrouth ou du ministère des affaires sociales pourront ainsi bénéficier d'un **accompagnement psychologique, d'activités de soutien psychosocial**, y compris des activités d'art-thérapie et de drama-thérapie. Des ateliers seront également organisés **avec les parents afin de les aider à mieux communiquer** avec leur enfant sur le sujet de l'explosion.

Les bénéficiaires

200 enfants de 7 à 18 ans, habitant dans des quartiers sinistrés de Beyrouth et en situation de forte vulnérabilité, pourront, ainsi que leur famille, bénéficier de l'accompagnement de HDA.

Les résultats attendus

Cette prise en charge de la détresse émotionnelle et des symptômes post-traumatiques est primordiale pour **prémunir les enfants de troubles chroniques à long terme**.

L'opérateur

L'association Himaya Daeem Aataa accompagne depuis plus de 10 ans des enfants et des familles en situation de vulnérabilité, sur l'ensemble du territoire libanais – avec l'appui d'assistantes sociales, d'éducateurs et de psychologues. A Beyrouth, elle collabore avec la municipalité et les services du ministère des affaires sociales pour prendre en charge des familles en détresse.

